



ロータリー:
変化をもたらす

Weekly Report

国際ロータリークラブ会長テーマ
RI 会長:イアン H.S. ライズリー

ロータリー:変化をもたらす

2017.11.16 No.2865

真岡ロータリークラブ会長テーマ
会長:金子 正男

ロータリー 愛



国際ロータリー第 2550 地区

真岡ロータリークラブ

- ◆ 司 会 SAA 久保 賢司 君
- ◆ 点 鐘 会 長 金 子 正 男 君
- ◆ ロータリーソング 四 つ の テ ス ト
- ◆ 会長挨拶 会 長 金 子 正 男 君



烈歓迎を受けて大いに盛り上がり参りました。

空港にはニ科尔会長はじめアンディ幹事ほか3名の方々に迎えられ一路斗六市へ向かいました。例会には正心高級中学校長 シェースウーヤアーさん、斗六市チェー市長さんも同席されました。先週、石坂真岡市長訪台の折には篠原 PP、岡本 PP、同行された見目姉妹クラブ委員長が1週間前に来たばかりという事もありモテモテでした。例会も大変盛り上がり女性の方が沢山いらっしゃったのですが、見目姉妹クラブ委員長があちらこちらからお誘いを受けてへろへろになっていた記憶がございます。

2 日目は斗六扶輪社と真岡ロータリークラブの締結記念樹を見て大きく育った3本の楠木に歴史を皆で体感して参りました。その後、日月潭に行き台湾部族の記念館や台湾の歴史を見、部族のショーなども見ました。田村 PP はそのショーを見る折に部族とこんなにもマッチングした人は居ないな〜とつくづく感じました。ショーの演者からご指名され舞台上で記念品

をいただき喜ばれ、はしゃいでいる姿は部族そのものでした。

また、歴史記念館で昔の部族の家を見ましたが家族が亡くなると家の中に埋葬するんですね。初めて拝見しましたが亡くなった方をそのままに置いている場面を見て驚きました。

3 日目は台北で朝を迎え、龍山寺を見学した後、午後のフリータイムではショッピングに向かう方、疲れてマッサージへ行かれる方と色々な過ごし方。夜は会長ナイトを圓山大飯店 鳳凰の間で楽しむことが出来、皆で大興奮致しました。後日、岡本 PP に話を聞いたところ昔、圓山大飯店の角部屋の大部屋で宿泊されたことがあり、とにかく部屋が広すぎて持て余したとの事でした。奥様と運動会でもやってみたいなお話でしたが、何の運動会だったか私にもわかりませんでした(笑)。それにしても本当に眺めの良いところで初めて伺った私と妻は感動致しました。石塚幹事、中川親睦委員長と参加して下さった皆様に大感謝です。有難う御座いました。

木村会員には、ちょっと体調を崩され参加できなかった事が残念でしたが翌日、帰国の際には山登りで鍛えられた辻 PP の後ろを小走りで行っていき姿を見て、ほっと致しました。この件に関しましては、心配して病院に同行して下さった頼近会員には本当に感謝申し上げます。

また、留守を守り、入江 29 代会長の告別式にご尽力して下さった皆様、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

最後に先週インターアクトのお話しをさせて頂きましたが、会員増強の方も順調に進んでおります。大越委員長をはじめ、皆様には最後の最後まで選挙じゃありませんが頑張っていたいだきたいと思っております。最近、

MU 会場案内

月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
宇都宮 90 東武ホテルグランデ 小山中央 思水荘	真 岡 西 フォーシーズン静風 宇 都 宮 東武ホテルグランデ 宇都宮東 ホテルニューイタヤ	益 子 益子カントリー しもつけ 石橋商工会館	宇都宮西 東武ホテルグランデ 宇都宮北 宇都宮グランドホテル	小山東 小山グランドホテル

会 長 金子 正男 幹 事 石塚 龍夫 会報委員 小林 勇一郎 大瀧 和弘 磯崎 和実 田崎 義典 田辺 義貴
事務局 〒321-4305 栃木県真岡市荒町 1203(真岡商工会館内) URL:http://rc-moka.jp/
TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510 e-mail:rc-moka@sweet.ocn.ne.jp

出席率も若干下がり気味です。スマイルも若干下がり気味なので、そちらの方も重ねてお願いしたいと、このように思っております。

皆様、日に日に寒くなっていますので、「元酒豪、今はしらふで千鳥足」にならぬよう、体には十分に注意され、健康には留意いただけますようお願い致します。以上、短くて申し訳ございませんが、会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

◆ 幹事報告



石塚 龍夫 君
斗六扶輪社への公式訪問並びに親睦旅行に参加された皆様、大変お疲れ様でした。また、入江 PP のご葬儀が執り行われ篠原泉 PP はじめ葬儀のお手伝いをしていただいた皆様、大変ありがとうございました。

感謝申し上げます。クラブとしましては細則に則りまして香典、生花、弔電を会長名でださせて頂いております。

今日、職業奉仕委員長がお休みですので代わりに申し上げます。本年度から開始した3分間職業 PR スピーチの時間がなかなか取れないので、プログラム委員長と相談しまして、今月の30日に開催いたします。これからは、年功順で会員歴の長い方から3分間スピーチをいただきます。という事で、30日には岡部さん、杉村さんからスピーチをお願い致します。多分10名くらいの方をお願いすることになると思いますので、宜しくお願い致します。以上です。ありがとうございました。

SAA 久保 賢司 君

SAA より再度、11月30日の内部卓話の順番を10名読み上げますので、30日は職業 PR の順番が回ってくる御つもりで来ていただけたらと思います。



お名前を申し上げます。

岡部貞一郎会員、杉村久夫会員、篠原泉会員、篠原宣之会員、木村慎太郎会員、竹石峰夫会員、岡本俊夫会員、辻達男会員、福原一郎会員、広瀬紀夫会員、以上10名ほど30日に予定しておりますのでご準備のほう宜しくお願い致します。

◆ 委員会報告 姉妹クラブ委員会 見目 良一 君



皆さんこんにちは。先日の斗六公式訪問、誠に御苦勞様でございました。おかげさまで多くの方に参加していただきまして盛大に行ってくる事が出来ました。

詳細は会長が先ほどお話しした通り皆さん楽しく交流して参りました。本当に有難うございました。

◆ 内部卓話



市村 忠男 君

【真岡ロータリー奨学金制度】について、今まで協議した内容のまとめ及び制度開始に向けて今後の協議事案、規約案、スケジュール等について説明がありました。

◆ スマイルボックス報告

大堀 文雄 君

金子 正男君

先日の公式訪問に参加の皆さん、留守中の入江29代会長告別式に



参列された皆さん大変御苦勞様でした。去年の19日の例会に雪が降った様な記憶がありますが、寒くなって来ましたので風邪に気を付けてください。

石塚 龍夫君

斗六公式訪問兼家族親睦旅行に参加頂きました会員の皆様、大変お疲れ様でした。又、篠原泉 PP はじめ入江様の葬儀にお使い頂きました皆様、大変ありがとうございました。感謝申し上げます。

久保 康夫君

斗六 RC 公式訪問兼親睦家族旅行、お世話になりました。会長、幹事、姉妹クラブ委員会、親睦活動委員会の皆様、お疲れ様でした。市村さん卓話ご苦勞様です、頑張ってください。

篠原 泉 君

斗六 RC 公式訪問、御苦勞様でした。実り多きものであったと思います。本当にお疲れ様でした。

岡本 俊夫君

台湾斗六訪台の皆様、御苦勞様でした。訪台の目的は達成されたものと思われま。斎藤敏彦君、久保賢司君、入江竹司 PP の通夜、葬儀ご苦勞様でした。御子息より宜しくとの事でした。

辻 達夫君

先日の斗六公式訪問家族旅行では会長・幹事さんはじめ、ご参加の皆さまには大変お世話になりました。お陰様で楽しい旅を満喫することができました。

石田 順一君

斗六公式訪問団のみなさま、大変お世話になりました。今回も楽しい訪問となりました。3日目からは幸子姫と珍道中をしてまいりました。二人だけの思い出がたくさんできました。教えないヨ！

広瀬 紀夫君

斗六公式訪問、家族旅行に参加の皆様お世話になりました。日月潭は水

宇賀神裕一君 豊かに湛え同胞の偉業を讃え伝えていました。圓山は眼下に夜景が、貴賓室には笑顔が輝いていました。斗六公式訪問では大変お世話になりました。ありがとうございます。市村委員長 卓話宜しくお願ひします。

木村慎太郎君 家族親睦旅行では皆さんにお世話になりました。頼近さん、会長さん、幹事さん有難うございました。

中川 宏行君 斗六公式訪問、親睦旅行、大変お疲れ様でした。圓山大飯店、とても最高でした。

見目 良一君 先日の斗六訪問には多くの方にご参加頂きまして有難うございました。

豊田 光弘君 市村さん、内部卓話「真岡RC奨学金制度について」大変御苦勞様です。しっかり拝聴させていただきます。

久保 賢司君 市村さん卓話拝聴致します。昨夜は青年部の事業で市村さんの息子さんと初めてお会いしました。立派な32歳の好青年ですね。

柳田 尚宏君 先日の斗六公式訪問、家族親睦旅行大変お疲れ様でした。4日間、有意義に過ごさせて頂きました。

坂本 光 君 先日は斗六公式訪問家族親睦旅行大変楽しく過ごさせて頂き、また圓山大飯店特別室での会長ナイト最高でした。ありがとうございます。本日、サッカー大会の案内状を市長に渡してきました。皆様、ご支援ご協力お願い致します。

太田 浩彰君 先週、高知県で法人会青年部の全国大会があり関信越代表で租税教室のプレゼン大会で発表してきました。落ち着いてゆっくり話が出来たおかげで奨励賞をいただきました。

渡辺 佳寛君 台湾訪問旅行では家族ぐるみで大変お世話になりました。娘たちは田村PPのマシガントークに圧倒されたようです。

菱沼 孝 君 斗六の訪問では会員の皆様に大変お世話になりました。週3回の人工透析をしている為、海外旅行は諦めていましたが、頼近先生、石塚幹事長に現地での透析を段取ってもらい無事に行ってくる事が出来ました。これからの人生の視野が広がりました。

◆スマイルボックス(11月16日現在)

前回までのスマイル繰越金	1,057,500
会員	48,000
ビジター	0
本日のスマイル合計	48,000
スマイル今期累計	1,105,500
前回までの米山繰越金	30,354
本日の米山	0
米山今期累計	30,354
合計金額	1,135,854

◆プログラム委員会

柳澤 正弘 君



◆出席委員会

馬場 照夫 君

月間予定

														12月															
26	27	28	29	30	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	
日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	
				内部卓話							月初例会、クラブ総会							内部卓話							木忘年家族例会				

出席者 ◆出席報告 出席委員会 馬場 照夫君

在籍 57名	出席免除者 2名 (有資格者 2名 + 有理由者 0名)						
例会日	出席義務	事前MU	事後MU	出席者	内免除者	欠席者	出席率(%)
補正後 11月2日	55	4	2	44	0	5	90.91
本日 11月16日	55	4	-	44	1	8	85.71

月間出席率(%)

7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月	4月	5月	6月
95.72	94.44	90.44	88.25								

※例会欠席は AM11:00 までに必ず事務局 (TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510) までお知らせください。

本日の
プログラム
11/30
内部卓話
3分間職業 PR
スピーチ

次回の
プログラム
12/7
月初例会
クラブ総会

斗六扶輪社公式訪問

2017年11月10日



◆ 斗六扶輪社社長挨拶 吳 翊鳳 NICOLE
金子正男会長、真岡 RC の皆様、斗六 RC の皆様、
ゲストの方々、こんばんは！

先週 BB さんが今回の真岡 RC 公式訪問の打ち合わせのために、わざわざ台北から斗六に戻り、理事会に参加されました。これは斗六 RC のみんなが姉妹クラブの絆を大事にしていることの表れだと思います。

去年 4 月、IPP Kiyoko 引率の斗六 RC 公式訪問団が IM 例会に出席しました。運よく桜が満開の時でした。印象的だったのは、例会の進行がとても流暢かつ盛大でパワーがありました。食事美味しく頂きました。また、フルートの演奏も格別でした。すべてが素晴らしい思い出となりました。その盛大な場面が今も目に浮かびます。御社の効率と積極的な姿勢は、私たちが見習う事ばかりです。

今年 6 月、金子正男会長と石塚龍夫幹事が斗六クラブを訪問されました時、真岡クラブの皆様姉妹社締結時に南聖宮の広場に植えた三本の樟脳の木を見せてあげたいと言っていました。南聖宮の世話で太く、高く、緑の葉でおおわれ、たくましく育ちました。明日、この友情の木を案内いたします。

私は入社一年弱の時、会長の候補者がいない状態で引き継ぎをいたしました。準備不足で何も分からない私を支えてくれた皆様に感謝しています。特に ANDY 幹事と事務員の YUKI さんに感謝です。今の斗六ロータリーは弱まっています。しかし、皆様が力を合わせれば、きっと近い将来に過去の栄光を取り戻せるでしょう！

“役目を果たす”は、私のモットーです。しかし、一人では長く続きません。みんなで手と手、心と心を繋いで行けば、この谷を抜け出せるでしょう！

今晚のお酒は IPP Kiyoko の工場で醸造したものです。真岡 RC と斗六 RC の絆が末永く、このお酒と同じように年月が経つほどコクがでます。最後に皆様のご健勝を祈って挨拶と致します。ありがとうございました。

◆ 真岡ロータリークラブ会長挨拶 金子 正男

斗六扶輪社 吳翊鳳 ニコル会長、メンバーの皆様こんばんは！

2017-18 年度真岡 RC 第 59 期会長を務めます金子正男と申します。本日は大変お世話になります。宜しくお願い致します。

今日、RC 会員 19 名、夫人 9 名、家族 2 名、事務員 1 名とフランスの一年交換学生 1 名、総勢 32 名で公式訪問に参りました。今晚は斗六扶輪社の皆さんと楽しい時間を過ごして参りたいと思います。

先週真岡市石坂市長の斗六市訪問の際、斗六 RC の皆様に大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。

今年で 34 年目の交流になります。今後も多くの先輩方が築き上げてきた両社の友好の絆が深く結ばれ、末永く続いていくでしょう。これからどうぞよろしくお願い致します。

来年度は真岡 RC 創立 60 周年、正心高級中学と真岡西中学校姉妹校締結 25 周年、記念すべき節目の一年です。真岡 RC も盛大に記念例会を行う予定です。どうか大勢の方が真岡に来て一緒に祝ってください。

結びに、斗六扶輪社の益々のご活躍と吳社長様はじめ皆様のご健勝をご祈念申し上げまして、簡単ではございますが挨拶とさせていただきます。謝謝！





家族親睦旅行
2017年11月10日～13日




斗六南聖宮
姉妹クラブ締結記念植樹
3本の樟すのきがすくすくと育っていました。



日月潭クルーズ
昼食
日月潭ロープウェイ



九族文化村
(原住民テーマパーク)



ナルワン民族ショー



忠烈祠 衛兵交代式



龍山寺

台北 101 をバックに記念撮影



会長 ナイト

圓山大飯店・鳳凰の間



中正記念堂

